



Saint Rémy de Provence
Southby's

6 Pièces

268 m²

Réf. VP8-845

2 850 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située au calme et à seulement 5 mn du centre ville de Saint Rémy de Provence, cette belle propriété conçue par un architecte provençal renommé en 2007 offre un espace de vie aux volumes généreux. Lumineuse et confortable, elle comprend notamment en rez de chaussée un grand séjour salon de 67m2 et une cuisine aménagée ouvrant sur une grande terrasse couverte avec espace repas (42m2) ainsi qu'une première chambre en suite. A l'étage, face aux Alpilles, 3 chambres avec bains dont une grande suite parentale. Implantée sur un beau jardin paysagé d'environ 3000m2 avec piscine chauffée ...

Ideally located in a quiet area and only 5 minutes from the city center of Saint Rémy de Provence, this beautiful property designed by a renowned Provencal architect in 2007 offers a living space with generous volumes. Bright and comfortable, it includes on the ground floor a large living room of 67 m2 and a fitted kitchen opening onto a large covered terrace with dining area (42m2) as well as a first bedroom en suite. Upstairs, facing the Alpilles, 3 bedrooms with bathrooms including a large master suite. Located on a beautiful landscaped garden of approximately 3000m2 with heated swimming pool ...

SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

